
大学城滨州路上，夜市过后一片狼藉

众人随手扔垃圾忙坏环卫工

2012年11月22日 星期四 编辑：刘伟 组版：张静

C04
今日日照

本报11月21日讯 (见习记者
徐从芬 李东沅 ) “大学城滨州
路上塑料袋满天飞，太脏了。”21日
上 午 ，市 民 李 先 生 拨 打 本 报
8308110热线电话说。记者了解后
发现，塑料袋源于前一晚的夜市。
市环卫处提醒摊贩和大学生，增强
环卫意识。

“日照还没下雪，大学城却每天
下一场‘雪’。”21日7点30分左右，记
者刚到滨州路，曲师大的几个学生
说。记者观察发现，大学城夜市，整
条街道1000米的区域内垃圾随处可
见，很多塑料袋，随着大风上升下
降，满天飞。

“这些垃圾全都是晚上摆摊的
留下的，每天都这样。”路边行人张
先生边走路边低头小心翼翼地避开
垃圾。

这时，一位边吃早饭边赶路的
学生，随手就将塑料袋扔在了路边。

“这儿那么多垃圾，也不差这一个。”
面对记者的质疑，这名学生理直气
壮地说。

在一旁经营菜煎饼小摊的肖女
士说，之前还真没注意过这个问题，

“大家都这么做，以后我会注意的。”
“我们都交了摊位费的，里面应

该包含了环卫费用了吧？”一位摊主
说，从来没有人提醒过他们不要扔

垃圾。记者提醒之后，他们都表示以
后会多加注意。

“路边都建有垃圾桶，我们应该
呼吁一下，让每个人自觉清扫好自
己的垃圾，集中放到垃圾桶里。对他
们来说这是件很简单的事，但对我
们环卫工可是帮了大忙了。”一位忙
碌的环卫工人提出建议说。

记者联系上了日照市环卫处的
相关负责人，该负责人表示，大学城
夜市从两年前已经加大处理力度
了，划分区域环卫，他们建议摊贩和
民众要有一定的公民意识。

“多一点环卫意识，也许会解决
这个问题的。”该负责人说。

本报 11 月 21 日讯(实习
生 隋忠伟 厉明) 去年
12 月 4 日本报以《旭阳路周
边居民盼灯亮》为题报道了
旭阳路的路灯问题，21 日，市
民刘先生再次拨打本报热
线，说这个路段的路灯近一
年过去了，还是没亮。

21 日晚 7 点左右，记者
来到靠近日兰高速东引线的
旭阳路发现，从迎宾路口往
北，整条路都是黑漆漆的，唯
一的光线来源就是过往的车

辆和远处居民楼的灯光。路
两边的路灯，依旧没有亮起。

“晚上一般不出门，没
有路灯，还有那么多大车经
过，太不安全了。”家住旭阳
路旁边小区的张先生说。

记者就此咨询了日东
高速公路日照管理处，工作
人员表示，他们去年就上报
了，因为维修范围大，所以
手续比较繁琐。

“预计 2013 年下半年能
完成。”该工作人员介绍说。

◎《旭阳路周边居民盼灯亮》追踪

一年了，路灯还没亮

本报11月21日讯 (见习
记者 王裕奎) 本报11月
20日报道了日照街道兴合
社区安泰易居文化广场8个
宣传栏展板出现了14处错
误的事情。20日当天错误全
都改过来了。

“20日9点左右开始改正
错误，11点左右改完的。”在
路边做生意的范女士说。

“刚覆盖上的时候，被调皮
的小孩给抠下来了，工作人
员下午上班时发现了这一现
象，第二天就让广告公司的
人更换了新的展板。”兴合社
区居委会李主任说。

21日上午10点左右，记
者再次来到文化广场时，被
抠掉正确字词的两块展板
已被更换完毕。

◎《8块宣传展板出现14处错误》追踪

错误全都改过来了
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